



6年生を送る会 ～サプライズゲスト登場!!～

3月4日（月）に6年生を送る会が行われました。5年生が中心となって企画、運営をしました。各学年が卒業していく6年生との思い出を作るべく、いろいろな出し物を考え発表しました。当日は、サプライズゲストとして**かんぺきパンフキン**のメンバーお二人を迎え、豊橋市民愛市憲章テーマソング『つつじ』を演奏していただきました。お二人の登場で、会場は盛り上がり、さらに思い出深いものになりました。

かんぺきパンフキンと吉田方小学校

吉田方小学校では、毎日給食の時間に豊橋市民愛市憲章テーマソング『つつじ』が流れています。『つつじ』は子どもたちが大好きな曲です。

去る11月18日に本校の3年生が学習発表会で『つつじ』を歌いました。その姿を豊橋市役所の職員であり、メンバーの一人でもある方が見に来てくださいました。3年生の子どもたちは、そのことがうれしくて、「また来てください」「歌を聞かせてください」とメンバーに手紙を書いたところ、子どもたちの思いを受け止めてくださったメンバーが吉田方小学校に来てくださるという運びとなりました。

今回、全校で集まる「6年生を送る会」の中でサプライズ登場していただいたことで、より子どもたちの心に残る思い出的一幕となりました。



かんぺきパンフキンとは・・・

豊橋市民愛市憲章推進協議会は60周年の周年事業として、「豊橋市民愛市憲章」のさらなる浸透を目ざし「豊橋市民愛市憲章テーマソング」『つつじ』を製作しました。その楽曲・歌を担当したのが**かんぺきパンフキン**というバンドです。

『つつじ』の他、ティーズ「夏の甲子園地方大会」テーマソング、豊橋版ラジオ体操なども手掛けています。

